



Del 25 de abril al 5 de mayo de 2024

NEWSLETTER Nº42

Compilado de noticias semanales



mayores finalizan Adultos curso computación y acceden a servicios médicos en la feria "Bienestar Dorado"

DASE EP clausuró el curso de computación básica que, durante un mes, se impartió y benefició a 51 adultos mayores. La capacitación se desarrolló en el centro digital, ubicado en las instalaciones del centro gerontológico Arsenio de la Torre Marcillo. El concejal Raúl Chávez lideró el evento de entrega de certificados a los participantes de este primer curso que funcionó como plan piloto. Leer más

353 familias de Chongón reciben ayuda humanitaria

El Municipio de Guayaquil, a través de la Gerencia de Gestión de Riesgo de Segura EP, entregó ayuda humanitaria a 353 familias de la parroquia Chongón. Además, personal municipal recorrió sectores que habían sido afectados por la inundación del pasado 13 de enero de 2024, para constatar su situación actual.

Leer más





Terapias respiratorias en el Hospital Bicentenario cambian la vida de personas con secuelas del Covid-19 Al menos 300 personas han accedido a terapias respiratorias

en estos primeros 11 meses de gestión del Alcalde Aquiles Alvarez. Se trata del programa 'Inspirar' que lleva a cabo la Dirección de Salud. Las terapias duran una hora y se realizan de lunes a viernes, de 8:00 a 16:00 en el Hospital Municipal Bicentenario de Guayaquil. Leer más



Iniciaron las capacitaciones en control de

los Agentes de Control Municipal ahora contarán con una formación especializada en esta área. También serán capacitados los 700 nuevos Agentes de Control Municipal en esta materia para que puedan colaborar cuando la ciudad lo requiera.

Leer más





Precautelamos la

Hemos iniciado un proceso de modernización institucional en la ATM a propósito de lo que el alcalde Aquiles Alvarez sostuvo días atrás. Para lograrlo, estamos optimizando los

optimización de recursos tecnológicos

Inicia la modernización de la ATM con la

recursos tecnológicos del Centro de Control Integrado de Tránsito y Transporte (CCITT). La ATM y sus respectivas unidades se encargarán de proporcionar información detallada sobre los tiempos y el funcionamiento de este proceso. Leer más

de

os

sustraídos o vandalizados

seguridad



Para el inicio de clases del 6 de mayo, hemos organizado un operativo integral en coordinación con el Ministerio de

estudiantes en el inicio de clases

tecnología avanzada y cámaras de videovigilancia en 1.345 establecimientos educativos. Leer más





ejecutado operativos de control en las recicladoras de la ciudad, donde se comercializan los metales como el cobre, y otros elementos, que provienen de los bienes públicos robados. Además, desde SEGURA EP, se coordina con la Policía Nacional ante cada alerta de robo para que, como autoridad encargada, proceda ante el hecho delictivo. Más de 9.800 denuncias se han

Esta inversión tiene como objetivo devolver los servicios a sectores que temporalmente se quedan sin agua potable o alumbrado público. La Dirección de Justicia y Vigilancia ha

presentado ante la Fiscalía desde el 2023 por robo de alcantarillas en la ciudad. Leer más



que el 90% de estas fueron recuperadas.

Leer más

especies que fueron intervenidas, en la cual se determinó

internacional Torneo desarrolla en Miraflores Se inauguró el torneo de béisbol Pony League U12 en la cancha municipal que está a cargo de la Liga de Béisbol de Miraflores. En esta edición participarán niños entre 10

a 12 años de edad, de diferentes selecciones como Ecuador, Puerto Rico, República Dominicana, Honduras, Chile, Venezuela, Colombia y Aruba. El campeón de este torneo obtendrá un cupo directo para participar en el mundial de béisbol U12 que se llevará a cabo en julio, en Texas, Estados Unidos. Leer más

Día de la Madre: Conciertos y serenatas se espacios públicos los de tomarán Guayaquil

Conciertos, conversatorios, actividades deportivas, festivales y shows artísticos forman parte de la agenda de actividades, que ha organizado el Municipio de Guayaquil durante esta semana para celebrar el Día de las Madres, que se conmemora el segundo domingo de mayo. Estos eventos son gratuitos para que la ciudadanía disfrute

de los espacios públicos de la ciudad y se reactive la economía local. Leer más

